

Reciba notificaciones de Blu Radio para tener las principales noticias de Colombia y el mundo.

No activar

Activar

ional | Corrupción en UNGRD | Café Concierto | WhatsApp YouTube Facebook Instagram X

Blu Radio /

de 24 y 28 billones de pesos en el 2025

El plan de inversión de **Ecopetrol** invertirá entre 24 y 28 billones de pesos en el 2025

El 76% del presupuesto aprobado será invertido en la producción de barriles de petróleo.



Inversión de **Ecopetrol** Foto: AFP / Blu Radio

Por: **Cristhian Correa** | 30 de Noviembre, 2024

Actualizado: noviembre 30, 2024 09:06 a. m.



La Junta Directiva de Ecopetrol aprobó el presupuesto anual de inversiones para el año 2025, en el que la mayoría del monto irá para la producción de **barriles de crudo** con una meta de **740.000 y 745.000 barriles equivalentes por día**, un promedio de carga en las refinerías entre 415.000 y 420.000 barriles por día.

Alrededor de 6.5 billones de pesos, 24% del presupuesto anual, estará dirigido a los proyectos de los negocios de Energías para la Transición y Transmisión de Energía y Más y otras inversiones corporativas

De este último porcentaje, **cerca de 2.3 billones de pesos en el 2025 se destinarán a proyectos y actividades de sostenibilidad**, principalmente en las áreas de cambio climático, territorio sostenible, innovación, ciencia y tecnología, biodiversidad y servicios ecosistémicos.

Finalmente, **el plan financiero y de inversiones del 2025** supone el recaudo de la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de los **Combustibles, FEPC, correspondiente a 2024**.

Considerando lo anterior, la financiación del plan para **Ecopetrol** se realizará con recursos operativos y **proyecta transferencias a la Nación de alrededor de 35 billones de pesos**.

Ecopetrol estudia posibilidad de ser socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe

El gobernador del **Atlántico**, **Eduardo Verano**, estuvo en representación de los mandatarios del Caribe visitando las instalaciones de **Ecopetrol** y allí, tras una importante reunión, **la compañía estatal mostró su interés de ser socio de la nueva compañía energética** que se está impulsando en esta región.

El propósito de la nueva Gestora Energética del Caribe, cuya acta de creación fue firmada en agosto pasado por el ministro de Minas y Energía, **Andrés Camacho**, **es ofrecer energías limpias y superar la crisis energética que por años ha afectado a esta zona del país**.

[Ver más](#)



Nación

Fondos de pensión piden asamblea de **Ecopetrol** para nombrar miembros de junta



Economía

¿Crisis en **Ecopetrol**? Exminminas advierte sobre impacto de decisiones del Gobierno



Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.



✓ Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

[Ecopetrol](#)

[Colombia](#)

[Petróleo](#)

Lo más reciente

Pacífico

1

Autoridades definen horario para que comerciantes instalen mesas en Bulevar de Cali

Caribe

2 Comunidad hace colecta para ayudar a familia afectada por colapso de torre en Barranquilla

Antioquia

3 Familias indígenas piden mayor atención tras reubicación por erupción de volcán en Urabá

Bogotá

4 Grave accidente en Autopista Norte de Bogotá: camión se volcó y causó trancón

Bogotá

5 Los turnos de racionamiento de agua que caerán el 24 y 31 de diciembre

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid▶



MANTENTE CONECTADO



MIEMBRO DE:

